

“Debilitan lo público y con la excusa de que funciona mal, lo acaban privatizando”

laCalle

Tu información de Guadalajara

Nº 8
Martes
11.11.2014
www.lacalle.info

Cospedal mantiene en casa a 391 interinos que despidió en 2012. Una sentencia obliga a readmitirlos y pagarles el sueldo de 2 años. Su soberbia la pagaremos entre todos. (Págs. 10-11)



Carnicero, imputado por posible malversación de fondos públicos

El presidente de la MAS y teniente de alcalde de Guadalajara tendrá que declarar en el juzgado

El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), Jaime Carnicero, tendrá que declarar como imputado el próximo mes de diciembre por un presunto delito de malversación de fondos públicos. El juez le ha citado tras la denuncia pre-

sentada por varios ayuntamientos, en la que le acusan de utilizar más de 10.000 euros del presupuesto de esta entidad para financiar con fines partidistas una campaña de desprestigio de los alcaldes de localidades gobernadas por el PSOE. (Pág. 12)

Los vecinos de la capital pagaremos más impuestos en 2015

Mientras Román gasta el dinero de todos en una campaña publicitaria para decir que los baja

Antonio Román llegó a la Alcaldía de Guadalajara en 2007 y repitió en 2011 prometiendo bajar impuestos. Sin embargo, no ha hecho más que subirlos. Ahora, ante las próximas elecciones, repite la jugada: gasta dinero público en una campaña publi-

citaria para intentar hacernos creer que por fin los va a bajar en 2015. Pero los datos oficiales del Ayuntamiento le desmienten. El coste total de los recibos inevitables para vivir en la ciudad (IBI, basuras, agua y vehículos) vuelve a subir. (Pág. 6)

El PP vuelve a negar a Guadalajara un plan de reindustrialización del Corredor del Henares

Tras el cierre de decenas de empresas y el despido de miles de trabajadores, el PSOE lo pide desde hace cuatro años (Pág. 5)

Page avanza las primeras medidas de su programa de Gobierno (Pág. 14)



NACHO IZQUIERDO

La directora de informativos de la tele regional, a juicio

Victoria Vigón testificó en los juzgados de Guadalajara, tras la demanda por manipulación interpuesta contra Castilla-La Mancha Televisión (Pág. 15)



NACHO IZQUIERDO

Guadalajara se defiende

Alrededor de 2.000 personas recorren las calles de la capital para protestar contra los recortes en servicios públicos y el abandono del medio rural (Págs. 2-3)